
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage erläutert Oberbürgermeister Langner, dass die Bürgerinnen und Bürger über das 

begrenzte Budget informiert würden. Zudem werde auf den Mittelabruf geachtet, um gegebenenfalls 

den Mittelansatz im Nachtrag zu erhöhen. 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen kritisiert, dass die Förderrichtlinie zu bürokratisch sei. 

 


